

Sur proposition de M. l'échevin WARD, appuyé par par M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, il est

Résolu: Que ledit règlement soit grossoyé et qu'il soit présenté à Son Honneur le Maire et au greffier de la Ville pour qu'ils y apposent leurs signatures.

46.—M. l'échevin LEVESQUE, appuyé par M. l'échevin MARIN,

Propose: Que le 35ème ordre du jour soit maintenant pris en considération.

Le Conseil se partage sur ladite proposition:

Pour: Proulx, Clearihue, M. Martin, Dagenais, Lévesque, Turner, Bumbray, Gallery, Leclaire, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Marin, Duquette, Major, Roy, Lamoureux, Prud'homme, McKenna—23.

Contre: L.-A. Lapointe, Yates, Robillard, Lavallée, N. Lapointe, Robinson—6.

Ladite proposition est ainsi adoptée.

Etant lu ledit ordre du jour pour adopter en deuxième et troisième lectures, un règlement à l'effet de permettre à la compagnie dite "The Electric Service Co." de fournir l'électricité.

Le Conseil procède en conséquence à l'étude dudit règlement en deuxième lecture.

La section 1 étant lue, et un débat s'engageant,

M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBILLARD,

Propose: Que l'étude dudit règlement soit remise d'ici à ce que la Législature Provinciale se soit prononcée sur les projets de loi que la Ville a soumis relativement à l'établissement d'une usine électrique municipale ainsi qu'à l'établissement de conduits souterrains.

Le Conseil se partage sur cette proposition:

Pour: L.-A. Lapointe, Yates, Clearihue, Dagenais, L'Espérance, Turner, Gallery, Robillard, Lavallée, Larivière, Leclaire, O'Connell, Robinson, Ward, Guay, David, Roy, Lamoureux, Prud'homme, McKenna—21.

Contre: Proulx, Lévesque, Bumbray, Couture, Laviolette, Gadbois, J.-B.-A. Martin, Nault, Marin, Duquette, Major—11.

Ladite proposition est ainsi adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin YATES,

Le Conseil s'ajourne.

RENE BAUSET,

Asst. Greffier de la Ville.

JULES CREPEAU,

Asst. greffier de la Ville.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 29 MARS

ORDRE DU JOUR

MOTIONS

1. O'Connell.—Pour amender et modifier la résolution du Conseil au sujet de la nomination des Commissions permanentes. (22 février.)
2. Lévy.—Pour reconsidérer une certaine résolution du Conseil. (21 décembre 1908).

RAPPORTS

3. Finances et Voirie.—Pour un crédit de \$50,000 pour acheter de la pierre à bordure taillée. (22 mars).
4. Voirie.—Pour adjuger le contrat pour la fourniture de pierre à bordure non taillée. (22 mars).
5. Finances.—Re achat d'un certain terrain de M. C. Messier. (8 mars).

REGLEMENTS

6. 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet d'annexer la municipalité de Delorimier. (Lavallée). (12 octobre—imprimé).

Said by-law was accordingly read a third time.

On motion of Ald. WARD, seconded by Ald. J. B. A. MARTIN, it was

Resolved: That said by-law be engrossed and presented to His Worship the Mayor and to the City clerk for their signatures.

46.—Alderman LEVESQUE moved, seconded by Ald. MARIN,

"That the 35th order of the day be now taken up."

The Council divided thereon:

Yeas: Proulx, Clearihue, M. Martin, Dagenais, Lévesque, Turner, Bumbray, Gallery, Leclaire, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Marin, Duquette, Major, Roy, Lamoureux, Prud'homme, McKenna—23.

Nays: L. A. Lapointe, Yates, Robillard, Lavallée, N. Lapointe, Robinson—6.

So it was carried,

Said order of the day being read for the second and third reading of a by-law to allow the Electric Service Co. to supply electricity,

The Council accordingly proceeded to consider said by-law in second reading.

Section 1 being read, and a debate arising,

Alderman L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. ROBILLARD

That further consideration of this by-law be postponed until the Provincial Legislature shall have pronounced itself on the projects of legislation submitted by the City concerning the establishment of a municipal electric plant and concerning also the establishment of underground conduits.

The Council divided thereon:

Yeas: L. A. Lapointe, Yates, Clearihue, Dagenais, L'Espérance, Turner, Gallery, Robillard, Lavallée, Larivière, Leclaire, O'Connell, Robinson, Ward, Guay, David, Roy, Lamoureux, Prud'homme, McKenna—21.

Nays: Proulx, Lévesque, Bumbray, Couture, Laviolette, Gadbois, J. B. A. Martin, Nault, Marin, Duquette, Major—11.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. YATES,

The Council adjourned.

RENE BAUSET,

Asst. City Clerk.

JULES CREPEAU,

Asst. City Clerk.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE 29th OF MARCH

ORDER OF THE DAY.

MOTION

1. O'Connell.—To amend and modify resolution of Council re appointment of standing committees. (22nd February.)
2. Levy.—To reconsider a certain resolution of Council. (21st Dec. 1908.)

REPORTS

3. Finance and Road.—For an appropriation of \$50,000 to purchase dressed curbstone. (22nd March.)
4. Road.—To award contract for the supply of undressed curbstone. 22nd March.)
5. Finance.—Re purchase of a certain piece of land from Mr. C. Messier. (8th March).

BY-LAWS

6. 2nd and 3rd reading of a by-law to annex the Municipality of Delorimier. (Lavallée.) (12th October—printed.)